CITY WATCHING

クローズアップ **CLOSE UP**



年に一度の熱気が集う

10月8日・9日の2日間、 前橋まつりで中心市街地は熱 気の渦に。歩行者天国となる 立川町通りは、法被をまとっ た大勢の人で埋め尽くされま した。「せいや、せいや」と大 きな声を響かせて、街中を巡 る迫力の大人みこしには、来 場者も圧倒されていました。

前橋で6年ぶりの熱戦

10月7日から10日まで、 ヤマダグリーンドーム前橋で 競輪のGIレース、寬仁親王 牌を開催。同牌は発祥の地で ある本市での6年ぶりの開催 です。表彰式には故寬仁親王 の長女彬子さまがご臨席。熱 戦を制してGIを初制覇した 稲垣選手をたたえられました。









歴史空間装いも新たに

10月16日に総社歴史資料 館で移転新築オープニングセ レモニーを開催。県立歴史博 物館長の右島和夫さんが総社 古墳群について講演しまし た。歴史を生かした地域づく りの拠点となる同館。ジオラ マやCG、タブレット端末など で同地区の歴史を伝えます。

事 この後地に

たち 外 る



これからの時季、ささら味噌で 作ったみそ汁は格別です

ささ 5 に伝わる昔か 認証品。今回は 妥協 0 た赤城 な さの を紹っているが、

気のの思

を みら

の年粕 区で 売はさら (こ作のは そにでり特 ま高しれ応のみ産約

文

間瀬下さん ☎027-285-3387

赤城の恵ブランド を生然 ささら味噌シリーズ

地域ととも

歩

英語村